



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 6 29
No.1 2

2年生 どきどき わくわくまちたんけん 6月16日(木)



郵便局

2年生は、生活科の学習で、「どきどき わくわく まちたんけん」に出かけました。出発前に、玄関前に集合した2年生は、たんけんに行き先を案内する「みさぼーたー」のみなさんに挨拶をしました。そして、各グループごとに記念写真を撮影して出発しました。それぞれのグループの行き先は、ファミリーマート、駐在所、郵便局、リリオス、給食センター、すこやか園、森川商店です。各場所で説明を聞きながら施設内を案内してもらいました。

おかげで学校のそばにある施設について、たくさんのお話を発見することができました。



ファミリーマート



すこやか園



リリオス



給食センター



森川商店



駐在所

5年生 生き物調査 6月17日(金)

5年生は、自分たちで田植えをした田んぼで生き物調査をしました。田植えの時と同様、JAさんの全面的なご協力により、いろいろな動物や植物を採取することができました。そして、予想以上にその種類や数が多いことに驚いていました。

今回の生き物調査を通じて、身近な田んぼが多様な生物の生息に大きな役割を果たしていることを学ぶことができました。



網と水槽を持って田んぼへ



捕まえた動物



たくさんの種類の植物

夏休みのラジオ体操について

すでに報道されているとおり、新型コロナウイルス感染症に関する秋田県の警戒レベルが「レベル1」になりました。そこで、この夏休みのラジオ体操は、可能な限り地域ごとに集まって行っていただければと考えています。各地域の事情もあると思いますので、各地域の代表の方には、「集まって行く」「各家庭で行う」かを決めていただき、お子さんに伝えてください。

7月7日(木)の地域児童会において、ラジオ体操を実施する期間や場所、集合時刻を確認します。ご協力をお願いいたします。

プール清掃 6月20日(月)

6年生によるプール清掃が行われました。水着の上にシャツを着た6年生は、浅くなったプールに入り、スポンジなどで丁寧にプールの壁や床の汚れを落としました。中には、座り込んだり滑って転んだりする人もいましたが、濡れることを気にせずみんなで楽しく作業していました。

おかげでプールは、見違えるようにきれいになりました。そのプールで、もうすぐ気持ちよく泳いだり水遊びを楽しんだりできそうです。



きれいになったプール



トロンボーンの皆さんへの指導

トランペット奏者

〇〇さんによる指導 6月20日(月)、27日(月)

スクールバンド部は、町内在住のトランペット奏者、〇〇さんから演奏指導をしていただきました。楽器の各パートごとに分かれ、演奏する時の姿勢や息の出し方について教えていただきました。

気持ちよく呼吸できる楽な姿勢を覚えること、緊張しないでリラックスすることを心がけ、どうしてもドキドキするときは息を吐くことなど、具体的に役立つアドバイスをたくさんいただきました。

今回ご指導いただいたことで、スクールバンド部の演奏がますます豊かなものになっていくことでしょう。

標津町教職員訪問 6月21日(火)

北海道標津町の教職員3名の皆さんが、本校の教育活動視察のため、来校されました。2名は、標津町内の小学校の先生方で、1名は標津町教育委員会の方です。標津町の皆さんは、本校の授業を中心に参観されました。視察後にいただいた感想の一部を紹介します。

- ・子どもたちの学習に向かう姿勢ができています。
- ・先生が子どもたちの多様な考えを引き出す発問を工夫している。
- ・子どもたちの生活規律や学習規律がしっかりしている。
- ・子どもたちが、当たり前のことを当たり前でできている。
- ・秋田の自慢を紹介してくれるなど、人懐っこい子どもたちが多い。
- ・校内環境がよく、学校全体が学びの場になっている。

標津町の皆さんに認めていただいた本校のよさが一層高まるように、今後も仙南小学校全員でがんばっていききたいと思います。



2年1組を参観する標津町の先生

たんぼぼ教室 6月21日(火)

きらり組とそよかぜ組の皆さんは、町内特別支援学級児童・生徒が交流する「たんぼぼ教室」に参加しました。今年度1回目の開催で、「どうぞよろしくの会」が千畑小学校体育館で行われました。

最初は、自己紹介や名刺交換です。次に各小中学校混合チームによるゲームで交流を深めました。おかげで、各校のお友達と仲よくなることができました。

たんぼぼ教室は、年4回予定されていて、次回は、秋に仙南小学校で行われることになっています。



各校のお友達と楽しんだゲーム

校内授業研究会

6月24日(金)

美郷町小・中学校校内研修改善・授業力向上推進事業として、3年2組「あまりのあるわり算」と、6年1組「分数のわり算」の研究授業が行われました。

この二つの研究授業は、秋田大学大学院教育学研究科の教授、美郷町教育長、美郷町教育委員会や町内他小中学校の先生方、そして本校職員が参観しました。そして、放課後には、今後の授業改善につなげるための授業研究会が開かれ、先生方による活発な協議が行われました。



3年2組 あまりのあるわり算



6年1組 分数のわり算

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)」で検索してください。